

LEBENS LAUF

Ulf Groos

ISE



Ulf Groos hat bis 1996 Verfahrenstechnik an der Technischen Universität Hamburg-Harburg studiert. Seine Diplomarbeit hat er am Fraunhofer-Institut für Systemtechnik und Innovationsforschung ISI in Karlsruhe geschrieben und dort bis 1997 gearbeitet.

1998 und 1999 war er Berater bei Rudolf Spitzmüller in Gengenbach mit dem Schwerpunkt Innovationsberatung für kleine und mittelständische Unternehmen.

2000 wechselte er an das Fraunhofer-Institut für Solare Energiesysteme ISE in Freiburg. Dort war er bis Ende 2008 verantwortlich für das Marketing im heutigen Bereich Wasserstofftechnologien. Seit Anfang 2008 leitet er die Abteilung Brennstoffzellensysteme und ist verantwortlich für ca. 19 Ingenieure und Wissenschaftler sowie ca. 10 studentische Hilfskräfte.